
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『庄野地区まちづくり実行委員会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １３名（男１３名） 

 

回答  １３名（男１３名） 回答率 １００％ 

 

年代     50代 １名（男１名）  

60代 ８名（男８名）  70代 ４名（男４名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ３人 

２ まあできたと思う          ７人 

３ 発言する機会がなかった       ３人 

４ その他               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ６人 

２ まあ良かった            ７人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １３人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長の話が良かった。市の方向性が理解出来た。もう少し時間があれば。 

・東海道を知る（サミット），市政の方向性をよく理解できた。 

・もう少し時間があれば，深い意見が出せたかも。 

・素直な回答をいただきました。気さくな市長のイメージを改めて持ちました。土日

には行事のあいさつで大変だとは思いますが，市長は頭をもっと使って将来のプラ

ン等を検討される時間を増やしてください。 

・参加，メンバーに一考を願う。地域の代表ということで少し年齢が高かったと思い

ます。若い人も参加できる様なメンバー選びを願いたい。 

・地域の要望を聞くだけの場ではなく，テーマをしぼった市の政策内容の説明や，そ

れに対する地域の考え方の表明の場になったら良いと考える。 

・いろんな意見が聞けて良かったと思いますが，市長と話そうということなので，質

問をいろんな質問が出来れば良かったと思います。 

・時間不足 

・時間の都合で質問をしませんでしたが，防災の件で！ 

1. 外国人の方（鈴鹿市在住）への防災ＰＲ，情報提供は市としてどのように行っ

ていますか。 

是非，今回のようなミーティングを継続していただきたい。 



・時間的な関係もあり，やや形式的になっている。自治会運営で困っていることのひ

とつに，アパート，マンションなどの借家の情報や管理が出来ないオーナーとか大

家さんと市として情報管理をどのように考えているか。 

・水災訓練の話をもっとやってもらいたかった。 

・市長が地区に出向いていただき，直接意見を聞いていただけるのは大変ありがたい

ことだと思います。また，作られた文章を読むのではなく，生の声で答えていただ

いたので良かった。 


